

OEA no participará como observador

La vice canciller, Beatriz Valle, confirmó ayer que los miembros de la Organización de Estados Americanos (OEA) no participarán como observadores en el proceso de la encuesta de opinión popular que se realizará mañana.

La funcionaria manifestó que el secretario general de la OEA, José Miguel Insulza, visitará la próxima semana el país, con una misión de asesores para conocer personalmente lo ocurrido en el país en los últimos días.

“Después del intento de golpe de Estado que se le quiso dar al Presidente Manuel Zelaya, el Consejo Permanente de la OEA se reunió para analizar la situación del país, posteriormente emitió una resolución en la cual comunicaba que ningún miembro participaría”.

El gobierno pidió a la OEA que enviará una misión de apoyo al país, para que facilitara un acercamiento de las partes en conflicto, ayudara a fortalecer la



Sólo habrá invitados de otros países, la OEA no avalará encuestas ilegales.

normalidad institucional y protegiera el Estado de Derecho.

Sin embargo, la funcionaria comentó que el próximo jueves podría estar llegando al país una comisión de miembros de la OEA para investigar qué fue lo que realmente sucedió con los políticos referentes a la encuesta.

“Ellos vienen a investigar qué fue lo que sucedió y a mediar entre los Poderes para que termine la confrontación”.

Además confirmó que el jefe de la misión de observadores que había enviado la OEA a esta consulta, Raúl Alconada, regresó ayer a Washington. (AC).